



Unsere ZWAR-Weihnachtsfeier am 18.12.2025

Wir von „ZWAR-Herdecke“ sind der ev. Kirchengemeinde Ende dankbar, dass wir wieder das Martin-Luther-Gemeindehaus für unsere Weihnachtsfeier nutzen durften.

Viele fleißige ZWAR-ler und ZWAR-lerinnen trugen dazu bei, dass es wieder eine tolle Feier wurde.

Ein großes **Lob** dafür! Ein großes **Danke** dafür!

Danke für ...

- den Einkauf der Getränke, Deko-Artikel usw.
- die schöne Raumgestaltung (Tische, Stühle, Dekoration) mit Auf- und Abbau
- das leckere Buffet (Speisen zuhause erstellt und zum Fest für alle bereitgestellt)
- den fleißigen Küchendienst (Getränkeverkauf, spülen usw.)
- die anspruchsvolle Moderation
- die angenehme Walzermusik (Klassische Musik)
- den überraschenden Einzel-Paar-Tanz (Walzer) / später waren es dann noch mehrere Paare
- den gut klingenden Solo-Gesang mit Gitarrenbegleitung
- die interessanten Vorträge und Geschichten
- das gemeinsame Singen von Weihnachtsliedern und anderen Songs
- die Raum-Anfrage und das Bereitstellen der Technik (Leinwand, Mikrofone usw.)
- die vielen netten Gespräche
- die herzlichen Verabschiedungen mit guten Wünschen für die Weihnachtszeit und für das neue Jahr
- all die eingebrachten, hier nicht aufgeführten Tätigkeiten

Ein kurzes Gedicht

Im Nachhinein kann ich nur sagen:
-da könnt ihr auch die and'ren fragen-
die Weihnachtsfeier bei unser'm „ZWAR“
war wieder einfach wunderbar!